

* [Annia Díaz Báez](#)

Puentes de amor, humanismo y solidaridad, tejen cubanos de dentro y fuera de la Isla para apoyar a la provincia de [Matanzas](#) en medio de la compleja situación epidemiológica actual.

Hasta los Hospitales Provinciales [Comandante Faustino Pérez](#), el Pediátrico Eliseo Noel Caamaño y los territoriales de Jovellanos y Colón llegó una donación coordinada por el Centro Memorial Martin Luther King.

Elementos de aseo personal, material para limpieza y desinfección, medios de protección para el personal de la salud, implementos médicos y algunos insumos para niños forman parte de la donación, según precisó la coordinadora del Centro, la Pastora Izett Samá Hernández.

«Cubanos desde los barrios y en el exterior, instituciones, trabajadores por cuenta propia, proyectos comunitarios e iglesias nos hemos articulado para traer estas donaciones hasta Matanzas, con el único empeño de ayudar», refirió Samá Hernández.

El Seminario Evangélico de Teología de la Ciudad de los Puentes, donde se atienden a menores positivos a la COVID-19, recibió también el cargamento de amor. El Reverendo Dr. Carlos Emilio Ham Stanard, rector de la institución, agradeció la entrega que por segunda ocasión llega de manos de los coordinadores del Centro Martin Luther King.

En medio de la actual crisis sanitaria por la que atraviesa el país, la unidad y la ayuda desinteresada se imponen. En estos tiempos difíciles se demuestra el sentido del humanismo y el valor de los que aman y fundan.